

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK
INFORMASI KEPADA INVESTOR
No. TEL. 58 /LP 000/COP-I5000000/2018

Perjanjian Jual Beli dan Pengambilbagian Saham Baru (Shares Sales & Purchase and Subscription Agreement) antara PT Swadharma Sarana Informatika (“SSI”) dengan PT Multimedia Nusantara (“Telkom Metra”)

Pada hari Senin, 2 April 2018 telah ditandatangani Perjanjian Jual Beli dan Pengambilbagian Saham Baru antara PT Swadharma Sarana Informatika (“SSI”) dengan PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk melalui anak usahanya yaitu PT Multimedia Nusantara (“Telkom Metra”).

Telkom Metra telah melakukan pembelian saham SSI dari pemegang saham eksisting serta mengambil bagian dalam penerbitan saham baru di SSI sehingga kepemilikan Telkom Metra di SSI sebesar 51% dengan nilai transaksi Rp397 miliar.

SSI adalah perusahaan yang bergerak sebagai penunjang Jasa Keuangan di bidang *managed service* ATM dan layanan terkait lainnya. Penyertaan saham baru ini diharapkan dapat memperkuat ekosistem bisnis dan meningkatkan kompetensi di bidang ICT *solution* di sektor finansial, perbankan dan asuransi Telkom Group yang sejalan dengan Visi Telkom untuk menjadi *Digital Telco Company*.



ANDI SETIAWAN
VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Investor Relations, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
Fax. : 62-21-5220500
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (“Telkom”) adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange (“NYSE”), dengan ticker TLKM dan TLK.

Tentang Telkom Metra

Telkom Metra adalah Anak Perusahaan dari Telkom yang bergerak di bidang penyedia layanan *Information*, Media dan *Edutainment*.

Tentang SSI

SSI adalah perusahaan yang bergerak di bidang bidang ICT untuk sektor Keuangan dengan tujuan memberikan jasa pemeliharaan ATM dan pengembangan teknologi untuk jasa keuangan (*ATM Managed Service* dan *Cash Management Services*).